

## **Informationen Office 365**

Microsoft 365 ist eine von Microsoft entwickelte Software. Das Programm Microsoft Teams ist ein Teil von Microsoft 365. Diese Plattform ist ein digitales Tool, das Chat, Besprechungen, Notizen und Anhänge kombiniert.

Am Otto-Hahn-Gymnasium nutzen wir Microsoft Teams um uns die Kommunikation im Schullatag zu erleichtern, denn hier haben wir Cloud, Messenger und Videokonferenzen in einem Program.

Allen Schülerinnen und Schüler steht ein eigener Zugang zur Verfügung, über den sie an digitalen Unterrichten (z.B. Videokonferenzen, Livestreams o.ä.) teilnehmen können, mit den sie mit anderen Schülerinnen und Schüler in Kontakt treten oder an gemeinsamen Projekten arbeiten können, mit dem sie alle Fachlehrkräfte sowie die jeweilige Klassenleitung schnell und unkompliziert erreichen können und über den sie wichtige Informationen der Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer sowie der Schulleitung erhalten.

Alle Eltern sind mit einem Klassenzugang ausgestattet, so dass auch hier die Möglichkeit besteht schnell und direkt wichtige Nachrichten der Schulgemeinschaft zu erhalten. Für die persönliche Kommunikation zwischen Eltern- und Lehrerschaft werden die dienstlichen Email-Adressen der Lehrerinnen und Lehrer genutzt.

Die Nutzung von Microsoft 365 geschieht datenschutzkonform nach den Vorgaben des Ministeriums für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg